

Asunto Político de Colima

El Centro Sigue Reconociendo al General González Lugo, Como el Gobernador Legal

Con respecto al problema político del Estado de Colima, NOVEDADES entrevistó anoche al señor Adolfo Ruiz Cortines, secretario de Gobernación, quien, respondiendo a una pregunta de nuestro redactor, declaró lo siguiente:

"Hasta estos momentos, por las informaciones recibidas, la situación de Colima es un tanto confusa; y lo es más porque el señor general J. Jesús González Lugo, gobernador de aquella Entidad, fué electo legalmente y por consecuencia reconocido por el Gobierno Federal, el que continúa reconociéndole su carácter; y a efecto de comprobar con claridad el problema de Colima, hoy sale para aquella capital el Oficial Mayor de la secretaria de Gobernación, diputado Enrique Rodríguez Cano."

GONZALEZ LUGO SEGUIRA EN EL GOBIERNO DE COLIMA

Causó sensación en los centros políticos ciudadanos, la noticia relativa a que la Legislatura del Estado de Colima había dado "camarazo" al gobernador, general J. Jesús González Lugo, y designado en su lugar a un sustituto, miembro de dicha Legislatura.

Sin embargo, ningún comentario se hizo de primera intención, esperándose las reacciones que se advertirían en los altos círculos oficiales. Posteriormente, en esos

círculos políticos supimos que el oficial mayor de la secretaria de Gobernación, diputado Enrique Rodríguez Cano, acompañado del diputado veracruzano Carlos Real, habían salido para Colima, con el fin de investigar los hechos y, además, reinstalar en su puesto al gobernador González Lugo, a virtud de que, según los datos que obtuvimos, el Congreso local obró al margen de la ley.

Es más, supimos que los diputados locales —siete en total— que desconocieron al gobernador, serán sancionados, aun cuando sin que se nos dijera de fijo en qué consistirá dicha sanción. Probablemente se les desaforará sustituyéndolos por los suplentes.

Tratamos ayer de entrevistar al gobernador González Lugo; pero en las primeras horas hábiles de la mañana se nos dijo que había ido a la secretaria de Gobernación, en donde conferenciaba largamente con el titular, señor Ruiz Cortines.

Horas después el general González Lugo se volvió "ojo de hormiga" y ello fué así, según inferimos, debido a que salió precipitadamente a su Estado para "capotear" la situación política que se le ha presentado.

SORPRESA

Por cierto que el general González Lugo tuvo conocimiento de su "desafuero", cuando se encon-

traba entregado al descanso en su casa de la calle de J. F. Gutiérrez, número 13, de esta capital. El pertinaz timbre del teléfono sonaba. Alguien despertó en la casa y avisó que el secretario del Gobierno hablaba desde Colima para un asunto muy urgente. Esto ocurría a la medianoche del domingo, o a las 0 horas del lunes. El general, empijamado, fué a la cocina y habló con su secretario. Del otro lado del auricular, el general oyó que su colaborador le decía:

(SIGUE EN LA PAGINA 12, COL 6)

MÁRTES

A Pesar de Todo Seró

Se nos informó ayer en el Departamento Sanitario de Leches, de la secretaria de Salubridad, que en vista de la disposición que obliga a los establos a cambiarse fuera del perímetro de la ciudad, algunos de ellos se han dedicado a lanzar ataques y aun se ha llegado a la

a Gobernación y nadie más lo vió. Su salida para Colima fué en las primeras horas de la tarde de ayer.